
Protokoll 11. Versammlung Elternrat Schönau-Hohmad 

Wann: Donnerstag, 18. Oktober 2018, 19.00 Uhr – 19.45 Uhr 

Wo: Singsaal Schulhaus Schönau 2  

Vorsitz: Thomas Sieber   
Stephan Marolf (Co-Präsident) / Protokoll 

Die Präsenzliste inkl. Entschuldigungen liegt dem Protokoll bei. 
__________________________________________________________________________ 

1. Begrüssung / Einleitung
Stephan Marolf begrüsst im Namen des Co-Präsidiums die Schulleitung, die Vertreterin-
nen der Lehrpersonen, insbesondere Frau Mürset für die ausgetretene Frau Bullegas, und
die anwesenden Teilnehmenden.

Er gibt die geplante Agenda bekannt, welche bereits mit der Einladung versendet wurde.

Die neu geplante Aufbauorganisation (vgl. ppt-Präsentation als Anlage zum Protokoll) wird
erläutert. Hauptziel: Schneller und direkter kommunizieren, weniger statische Gefässe.

Stephan Marolf bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern Gabi Meyer, Martin Lobisger
und Daniel Fahrni für die wichtige Arbeit in den vergangenen 6 Jahren.

2. Info Aktivitäten
Thomas Sieber orientiert über die erfolgreich etablierten, jährlich wiederkehrenden An-
lässe, welche in den nächsten Wochen / Monaten stattfinden werden.

Bezüglich der Eltern-Information betreffend Swissom Medienkurse wird das Co-Präsidium
zusammen mit der Schulleitung das Info- / Anmeldevorgehen analysieren und optimieren.

Die Arbeitsgruppe «Elterntaxi» wird der Einsatz der Banderolen verifizieren (wann, wo und
wie lange sollen die Banderolen aufgehängt werden).

3. Schwerpunktthemen Mobbingpräsentation und «Lernen lernen»
3.1 Mobbingprävention

Vgl. Folien in der ppt. Die Arbeiten der AG Mobbingprävention werden eingestellt. Das Co-
Präsidium verdankt die Arbeiten der AG. Bis Ende Q1/2019 wird abschliessend eine El-
terninformation versendet. 

3.2 Lernen lernen 
Vgl. Infos auf der entsprechenden ppt-Folie 

4. Nächste Termine
Die nächsten Versammlungen finden statt am
Donnerstag, 7.3.19
Donnerstag, 17.10.18

Gute Infos und Veranstaltungen sind auch unter www.schule-elternhaus-be.ch zu finden

http://www.schule-elternhaus-be.ch/


5. Verschiedenes / Varia 
Anita Tschannen fragt nach, wie das Thema «Infos an die Klasseneltern abgeben» ge-
handhabt wird. 

Antwort Co-Präsidium: Das Thema ist aufgenommen. Eine Integration in die Website wird 
im Rahmen der Neugestaltung (vorgesehen für Ende Dezember 18 / Januar 19) geprüft. 

Aktuell gibt es keine einheitliche Regelung / Vorlage. 

Frau Trauffer weist auf den Datenschutz hin. Es muss jede Person um Einverständis ge-
fragt werden, bevor die Koordinaten z.B. in einer E-Mail für Dritte sichtbar werden. 

 
 
Thomas Sieber dankt allen fürs Engagement und den Einsatz.  

Der anschliessende Aperitif wird für einen regen Austausch und spannende Diskussionen ge-
nützt. 




